

Rechenschaftsbericht Dart 2019

Auch in diesem Jahr konnten wir 3 neue Mitglieder in unserer Männermannschaft verzeichnen. Die Damen- und Jugendmannschaft blieben konstant bei 13 und 6 Mitglieder. Somit kommen wir auf eine Gesamtanzahl von 41 Mitglieder.

Leider mussten wir im Februar unsere Spielstätte, in aller Eile, aufgrund von baulichen Mängeln verlassen. Glücklicherweise konnten wir in den Raum der Sportlerklausur ausweichen, welcher jedoch bei größeren Turnieren räumlich an seine Grenzen kommt. Die Suche nach einer größeren Turnierstätte blieb bisher leider erfolglos.

Im Jahr 2019 spielten wir 4 Ranglistenturniere, wo sich H. Kemptner als Vereinsmeister durchsetzen konnte. Des Weiteren 2 Mannschaftsturniere in Bernburg, 3 Wettkämpfe mit den Pokerfreunden aus Förderstedt und je ein Neujahrsturnier und Freizeitturnier.

Zum Pfingstfest auf dem Sportplatz wurden wieder Dartturniere in verschiedenen Gruppierungen organisiert. Davon jeweils eins für Kinder, Erwachsene, Damen und Mitglieder aus verschiedenen Dartvereinen. Insgesamt nahmen ca. 45 Personen teil, was eine Steigerung zum vorherigen Jahr zeigt.

Die diesjährige Weihnachtsfeier, welche unter dem Motto „Blau/ Weiße - Weihnacht“ lief, war ein großer Erfolg. So gelang es uns mit Hilfe des Teams der Sportlerklausur in der Sporthalle ein großartiges Fest für alle Abteilungen zu organisieren. Es nahmen ca. 140 Personen teil, die durch das Team der Sportlerklausur sehr gut bewirtet wurden. Die passende Musik zum Anlass lieferten die Mario Brothers. Für diese gute Zusammenarbeit bedankt sich die Dartabteilung recht herzlich.

Ebenfalls möchten wir uns beim Vorstand und den Sponsoren für die gute Unterstützung im Jahr 2019 bedanken.

Sportfrei